

Football/Entretien avec l'avant-centre de CF Mounana

Abdou Djamilou Atchabao : "Il y a de la place pour la qualification"

Entretien réalisé par MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

Régulier cette saison sur le front de l'attaque de CF Mounana, club avec lequel il connaît des hauts et des bas en cinq ans et demi, la pointe mounanaise, 27 ans, a mis à profit son poids (72 kg) et sa taille (1,86m) en faisant, entre autres, des appels de balle en profondeur pour arracher un nul (1-1) face à Al Masry. C'était au terme du match aller du tour de cadrage de la Coupe de la Caf disputé vendredi dernier au stade de l'Amitié. Pour le retour à Port-Saïd en Egypte, Atchabao, qui a déjà mis cinq ans et demi au CF Mounana où il connaît des hauts et des bas, tente de rassurer ses fans. « Il y a de la place pour la qualification à Port-Saïd », a déclaré Atchabao, absent des stades pendant près de trois ans pour une opération au genou.

L'union. Quel est votre sentiment à l'issue du nul (1-1) réalisé contre Al Masry en match comptant pour le tour de cadrage aller de la coupe de la Caf ?

Abdou Djamilou Atchabao : on est frustré d'avoir fait ce résultat contre Al Masry qui, à mon avis, était prenable. On a commencé timidement cette rencontre, qui était vraiment à notre portée.

Peut-on connaître le discours tenu par vos encadreurs techniques à la pause alors que les visiteurs menaient déjà au score ?

Rien de méchant ou de spécial, tout juste réajuster ce qui n'allait pas au plan tactique et au niveau de la réaction mentale. Les encadreurs techniques, tout en nous encourageant de faire mieux, nous ont demandé de mettre la pression à l'adversaire qui n'attaquait pas, mais passait plus de temps à défendre. On a appliqué les consignes de notre encadrement technique et on a égalisé.

Mais quelles sont les idées qui vous taraudent l'esprit au retour des vestiaires ?

Essayer de tirer dans le but adverse. Ce que je n'ai pas pu faire en première mi-temps qui a été un peu difficile. Au cours de cette période, on a permis aux visiteurs de prendre confiance.

Après avoir marqué le but égalisateur, vous avez offert un caviar à Ameka Autchanga qui a manqué de lucidité face au portier Ahmed Abdelwahab. Comment avez-vous vécu ces instants ?

Je n'ai pas jubilé du fait qu'on était déjà mené. Tout ce qui nous intéressait, c'était de marquer plus de réalisations. Lesquelles, malheureusement, ne sont pas arrivées. S'agissant de la passe que je donne à Autchanga qui se fait contrer par le gardien de but adverse, je ne peux mettre cela que sur le compte des aléas du football. Mes partenaires et moi sommes déçus de l'issue de ce match que nous devions gagner de deux ou trois buts d'écart. Hélas, nous reconnaissons que nous avons mal joué. Nous attendons maintenant le match retour qu'on prépare avec beaucoup de sérieux. Nous espérons ramener la qualification au pays.

Croyez-vous vraiment que CF Mounana peut espérer se qualifier ?

Oui. La manière de s'exprimer à l'extérieur d'Al Masry sera inévitablement différente de celle qu'elle adoptera au retour à domicile. Où, nous sommes certains, il va attaquer en laissant des espaces derrière. A cet effet, nous pensons qu'il y a de la place pour une qualification.

Préférez-vous affronter Al Masry plutôt que sa rivale d'Al Ahly du Caire qui vous a éliminés de la Ligue africaine des champions ?

(Rires) Oui ! Al Masry affiche une forte volonté de réussir, mais Al Ahly est un ogre du football africain qui manie aisément le ballon. En toute honnêteté, nous préférons avoir Al Masry sur notre chemin. Nous travaillons fort à l'entraînement, afin de ramener la qualification. Al Masry, à l'aller ici, a joué très bas. Au lieu d'attaquer avec des combinaisons, nous avons préféré balancer les ballons face à des adversaires qui passaient plus de temps à dégager les ballons. Nous savons qu'au retour, Al Masry va essayer de marquer. Par conséquent, il va ouvrir le jeu, laissant, par la même occasion, des brèches qui pourront être à notre avantage.

Pensez-vous aller un jour ailleurs ?

Bien sûr. Depuis bientôt trois ans, c'est cette saison que j'enchaîne les matchs. Tout en estimant que CF Mounana reste et demeurera ma maison, je pense aller voir aussi ailleurs.



Photo : Sylla Bal/ L'Union

L'attaquant Abdou Djamilou Atchabao pense que CF Mounana a encore toutes ses chances de qualification.



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS), informe que dans le cadre de la mise en œuvre de son Plan Stratégique Quinquennal 2018-2022 et de sa stratégie de prévention sanitaire et de solidarité, elle va apporter son soutien aux établissements scolaires du Gabon, à travers le renforcement des pharmacies scolaires. C'est un appui aux établissements pour un meilleur suivi médical des élèves.

Aussi, la cérémonie de lancement de cette opération aura lieu le jeudi 12 avril 2018, au Lycée National Léon Mba, à partir de 9 heures, en présence du Ministre d'Etat, Ministre de la Protection Sociale et de la Solidarité Nationale, **Monsieur Paul BIYOGHE MBA**, du Ministre d'Etat, Ministre de la Santé, **Madame Denise MEKAM'NE Epouse TATY** et du Ministre de l'Education Nationale, Madame **Nadine Patricia ANGUILET OBAME**.

Cette action traduit la volonté du Président de la République, Chef de l'Etat d'offrir des soins de santé de qualité à tous les gabonais, à travers une politique de proximité.

Fait à Libreville, le 11 avril 2018

Le Directeur Général

Renaud ALLOGHO AKOUE



Echangez avec nous sur [facebook/cnamgs](https://www.facebook.com/cnamgs)



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

